

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5.事業や職業における特典を、ほかのロータリアンの求めない。

2014-2015年度 RI会長
ゲイリー C.K. ホアン 氏

次回例会予定 4月 8日 地区研修・協議会報告
4月15日 地区大会振替

VOL. 52 No. 31(通算No. 2434)

2015年 4月1日(水) 例会プログラム

点 鐘
君が代・ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
外 部 卓 話 衣笠絵理様



写真提供:和久事務局

2014-2015年度 会 長 武 藤 康 之 幹 事 山 野 井 周 一

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



3月は識字率向上月間です

例会報告 VOL. 52 No. 30 (No. 2433) 3月25日(水)晴れ(司会 石井康弘副委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話 米山奨学生 金 ウンビさん

ピジター

牛久ロータリークラブ会長 中島邦夫様

米山奨学生 金 ウンビさん、(ご主人 朴 淳彩氏)

牛久ロータリークラブ会長 中島邦夫様挨拶

5月24日(日)つくばオークラブロンティアにおいて、牛久ロータリークラブ30周年記念式典を行います。また、次年度はガバナー補佐も輩出致しますので、これからも宜しくお願い致します。

幹事報告 山野井周一幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 牛久RC 4月6日(月) 新会員歓迎会及び観桜会のため

牛久シャトー内キャンソ PM7:00

会長挨拶 武藤康之会長



皆さん今日は、本日は牛久ロータリークラブの中島会長さん、ようこそお出で下さいました。今年は牛久クラブ創設30周年という事で何かとお忙しい中、当クラブの例会にご参加頂き、ありがとうございます。また米山奨学生のキムさん、ようこそお出で下さいました。そしてご結婚誠におめでとうございます。今日はまさに新婚ホヤホヤの旦那さんと一緒に例会に参加という事で重ねて歓迎とお祝いを申し上げます。キムさんのご主人は日本でプロのラグビー選手として活躍されているとお聞きました。見た目も筋骨隆々たくましく、大変頼りがいがある男性とお見受けしました。日本では、男性に対するホメ言葉として「気はやさしくて力持ち」という言い方があります。これは単に腕力があるというだけでなく、もちろん強い腕力や体力は男性にとって必要な事ですが、「人をまとめる力がある」とか「立場の弱い人をそっと助けてあげる」などの意味も含まれていると思います。そのお二人の韓国での結婚式に、キムさんのカウンセラーをされている五木田利明会員が出席して来ました。おめでとう席とはいえ、大変ご苦労様でした。先日拝見しましたが、いい写真もたくさん撮ってきて頂きました。そこで今日は写真を撮る時の掛け声で「はいチーズ」についてお話したいと思います。何故「はいチーズ」なのか？です。「はいチーズ」は世界20か国以上で使われているとても有名な掛け声です。日本で広がるきっかけとなったのは、昭和38年のチーズのテレビコマーシャルと言われています。日本人女性のモデルが写真撮影で、なかなかいい笑顔が作れずにいると、そこへ外国人スタッフがやってきて「チーズと言ってごらん」とアドバイス。「チーズ」と言った女性モデルは自然な笑顔で撮影が快調に進んだという事です。当時の日本国内では高度経済成長の真っ只中で、それまで日本人の食卓ではあまり一般的ではなかったチーズの需要が一気に伸び、また個人用カメラが急速に普及した時期が重なり、「チーズで笑顔になる」というキャッチフレーズが日本中に広がったと言われています。また、世界では色々な「はいチーズ」が使われています。例えば南米では「はいウイスキー」、韓国では「はいキムチ」というそうですが、キムさん本当ですか？ 本日の例会もどうぞよろしく願いいたします。

3月は識字率向上月間です

外部卓話

米山奨学生 金 ウンビさん



米山奨学生として今回が最後となってしまいました。
1年間を振り返って、水海道ロータリークラブの為に何かをしたかと言いますと、何もしていませんでした。
後1年間、研究所に勤務できますのでやれなかったことをしたいと思います。
また、結婚式には御祝儀を頂きましてありがとうございました。



3月は識字率向上月間です



出席報告 登坂 寛委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メイク	出席率
56名	33名	23名	0名	14名	83.92%

ニコニコボックス 青木英男委員 入金計 ¥19,000 累計 ¥1,526,000

本日はお世話になります。中島邦夫様(牛久ロータリークラブ)
 中島会長、金さんご夫妻、ようこそお出で下さいました。 武藤会員
 金さん、おめでとうございます。本日卓話宜しくお願い致します。 山野井会員
 中島会長ようこそ。 大塚会員
 ウンビさん、スンチェさんをよろしく！ 五木田(利)会員
 金さん、卓話楽しみにしております。 石井・大澤・青木(英) 各会員
 金さん、ご結婚おめでとうございます。 熊谷・山牟田 各会員
 ネクタイ忘れしました。 白井会員
 例会欠席しました。 石塚(克)・島田・松崎 各会員

会報委員会 鈴木茂徳委員長 二本松恭行副委員長 本橋美章委員